

Le ministre cubain de la construction conclut une visite fructueuse au Viêt Nam



Hanoï, 3 avril (RHC) Le ministre cubain de la Construction, René Mesa, a conclu aujourd'hui une visite de travail fructueuse au Vietnam qui a ouvert de nouvelles perspectives de coopération dans ce secteur.

Mesa s'est dit très satisfait du programme rempli au cours de son séjour dans ce pays indochinois qui, selon lui, a dépassé les attentes et a fait référence en particulier aux réunions tenues par la délégation cubaine à Ho Chi Minh Ville.

Dans cette ville du sud du Vietnam, ils ont été reçus par le président du comité populaire de cette ville du sud, Phan Van Mai, qui a souligné l'importance qu'il attache à la promotion des relations de coopération avec Cuba dans tous les secteurs afin de consolider et de développer davantage les liens spéciaux qui existent entre les deux nations.

Van Mai a souligné la nécessité de promouvoir la collaboration commerciale dans les domaines d'intérêt commun pour les deux parties et a évalué positivement les propositions faites à cet égard par le ministre cubain, qui a également fait allusion à l'intérêt de connaître les nouvelles technologies de production.

Lors d'une réunion avec les directeurs de l'association des entrepreneurs de l'industrie de la construction et des matériaux de cette ville, le fonctionnaire cubain a expliqué les opportunités d'investissement que Cuba offre dans ce domaine, qui comprennent la fabrication de ciment, de mortier, de chaux, de plâtre, de panneaux légers, de céramique rouge, de marbre et de pierre de jaimanita.

À la suite de cette réunion, il a prévu que, dans les prochains mois, une délégation de cette importante entité, qui regroupe plus de 600 entreprises, se rendra à Cuba pour voir sur place les projets dans lesquels il est possible d'investir.

Le ministre de la Construction a également fait allusion à la possibilité d'initier une collaboration dans le développement de projets immobiliers et la construction d'infrastructures hôtelières dans des zones où le secteur touristique vietnamien devrait faire des progrès significatifs, en tenant compte de l'expérience accumulée par Cuba dans ce domaine.

Au cours de sa visite dans le sud du pays, Mesa et sa suite ont visité dans les provinces de Vung Tau et Binh Duong les usines de Viglacera, une entreprise vietnamienne déjà présente à Cuba par le biais d'une coentreprise créée pour la fabrication de céramiques pour les sols, les revêtements muraux et les sanitaires.

Dans la capitale, le ministre cubain et sa suite ont également été reçus par les chefs vietnamiens de la Construction, Nguyen Thanh Nghi, et des Transports, Nguyen Van Thang, ainsi que par le chef de l'état-major général de l'armée populaire vietnamienne, le colonel-général Nguyen Tan Cuong.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/318568-le-ministre-cubain-de-la-construction-conclut-une-visite-fructueuse-au-viet-nam>



Radio Habana Cuba